

Rundschreiben Nr. 746

Sitzungsprotokoll der Vorstandssitzung am 5. September 2017

Beginn: 18.45 Uhr

Ende: 21.45 Uhr

Anwesend: Präsident Kons. Günter Mitterhuemer, Julia Bernhard, DI. Dr. Andreas Gangl, Robert Ganglberger, Dietmar Hiermann, Christian Höher, Gerald Huemer, Mag. Bruno Hundertpfund, Mag. Wilfried Kuran, Florian Mostbauer, Gerhard Riegler, Katharina Riegler, August Wurm

Entschuldigt: Günter Almer, Johann Daxinger, Markus Gaertner, Dir. Hubert Kammerhuber

1. Begrüßung / 2. Feststellung der Beschlussfähigkeit / 3. Genehmigung des Protokolls

Präsident Mitterhuemer begrüßt die Anwesenden. Der Vorstand ist beschlussfähig.
Das RS 745 wird genehmigt.

4. Berichte und Anträge

Präsident / Landesspielleiter:

- Der Präsident informiert von der Fachverbandstagung, die in der kommenden Woche stattfindet. In der ist geplant die Fachverbandssubventionen der Landessportorganisation an die Verbände neu zu regeln. Der Schwerpunkt der Subventionen wird vermehrt in die Olympischen Sportarten gesetzt. Es ist abzusehen, dass dem Schachlandesverband um bis zu 2/3 der Landesförderung gekürzt wird. Langfristig werden also Einsparungen nicht auszuschließen sein.
- Die Auslosung der 1. Klasse ist veröffentlicht worden. Es haben sich 63 Mannschaften angemeldet.
- Der Schachverein Vorchdorf hat den Spielbetrieb eingestellt. Dieser Verein bleibt aber, wie der Verein Obertraun aber Mitglied des LVOÖ.
- Es sind derzeit zehn Mannschaften für die Jugendliga angemeldet. Der Nennungsschluss ist der 20. September.
- Die Kontumzzeit soll ab der kommenden Saison auf eine halbe Stunde verkürzt werden. Nach Diskussion wird diesem Antrag mit drei Enthaltungen zugestimmt.

Schriftführer / Presse/Öffentlichkeitsreferent:

- Der Schachverein Ansfelden bewirbt sich für die Durchführung der Jugend-LM im Schnellschach 2017. Diesem Ansuchen wird zugestimmt. Die Landesmeisterschaft findet am 26. Oktober statt.
- Der JSV Mühlviertel und SV Grieskirchen bewerben sich für die Durchführung der Jugend-LM im Turnierschach. Diese Entscheidung wird auf die nächste Sitzung verschoben, da das Jugendreferat beide Rahmenbedingungen noch prüfen will. Das Turnier soll vom 4. bis 5. Jänner 2018 stattfinden.
- Die SPG. Nettingsdorf bewirbt sich für die Durchführung der LM in der Osterwoche.
 - Diesem Ansuchen wird zugestimmt.
 - Es wird weiter beschlossen, dass im kommenden Jahr wieder neben der offenen Landesmeisterschaft ein geschlossenes Turnier veranstaltet wird. Dazu wird eine Ausschreibung vom Präsidenten bis zur Oktobersitzung vorbereitet.
- Der SV Gmunden und die SPG Sauwald bewerben sich für die Durchführung des Schülerliga-Masters. Es wird nach Diskussion der SPG Sauwald die Durchführung

zugesprochen. Für das Jahr 2019 soll der SV Gmunden bei einer neuerlichen Bewerbung bevorzugt werden. So könnte in abwechselnder Weise in alle drei Kreise gleichermaßen das Turnier vergeben werden.

- **Maßnahmenkatalog der Klausur:**

- Die TuWo-Änderung - laut Protokoll RS744 werden auf Jänner 2018 verschoben.
- Auf der Homepage sind einige Verbandsdaten unter der Rubrik Verband veröffentlicht worden. (Bsp: Liste von C-Trainer_OOE, Schiedsrichter_OOE) Weitere Dokumente folgen in nächster Zeit.
- Der Landesverband ist seit einiger Zeit auf Facebook vertreten. Diese Plattform soll in der nächsten Zeit vermehrt genutzt werden. Darüber hinaus soll auch ein YouTube-Kanal eingerichtet werden, in dem kleine Informationsvideos (z.B: Das Einstellen der Uhr) eingestellt werden.
- Eine Infoveranstaltung ist geplant und der Termin ist bereits veröffentlicht.
- Ein Trainerfortbildungstreffen ist für kommenden Donnerstag geplant.
- Eine OÖ-Schiedsrichtertagung ist für Oktober geplant.

Kassier:

Die Abrechnungen der Trainerkosten und der Bundesländer-Meisterschaften sind erfolgt. Die wenigen Vereine die noch die Verbandsvorschreibungen säumig sind, wurden noch einmal angeschrieben. Es sei angemerkt, dass fast alle Vereine, die im Juli versendeten Vorschreibungen, schon beglichen haben.

Damenreferat:

Es sind zurzeit fünf Mannschaften für die OÖ-Frauen-Mannschafts-Landesmeisterschaft angemeldet. Nach einer sechsten Mannschaft wird noch gesucht.

Ein Konzept für „Intensivtraining für Mädchen“ wurde vorgestellt. Dieses wird bis zur nächsten Sitzung überarbeitet und soll dann, falls diese beschlossen wird, parallel zum Jugend-Kadertraining ab Jänner starten.

Jugendreferent:

Die OÖ-Jugendspieler haben in den Sommermonaten bei den diversen Turnieren teils gute bis sehr gute Leistungen gezeigt.

Der Jugendreferent stellt sein Konzept, dass bereits in der letzten Sitzung angesprochen wurde vor. Dieses wurde beschlossen und soll ab Jänner starten. Die „Information zu Jugendkadertraining und Besendung der Jugendmeisterschaften ab 2018“ werden auf der Homepage veröffentlicht und auch bei der Infoveranstaltung präsentiert. Das Ziel ist bei Bundesmeisterschaften vordere Plätze zu belegen.

Kreisvertreter Süd, Mitte, Nord, Seniorenreferent, Meldereferent:

Keine besonderen Vorkommnisse.

Eloreferent

Die Elowertung ist tagesaktuell.

Der Referent stellt einen Turnierleitfaden vor. Diesen sollten Vereine nutzen um Form- und Fristgerecht die Turniere zur Elowertung anmelden zu können. Diese wird auch bei der Infoveranstaltung speziell präsentiert und anschließend auf der Homepage veröffentlicht.

Webmaster:

Folgende Wünsche wurden an den Webmaster gestellt:

- Es sollen laufende Turniere auf der Startseite zu finden sein. Aktuell verschwinden diese nach dem zweiten laufenden Tag.

- Mehrfachausschreibungen von Turnieren (Rundenturnieren, A,B,C-Turniere,...) sollen auf der der Startseite nur einmal aufscheinen. Dies soll die Übersicht erleichtern. In dem Termin-Reiter können diese durchaus ersichtlich sein.

Allfälliges:

Die nächste Vorstandsitzung findet am 4.10.2017 um 18.45 Uhr im Landgasthof / Hotel Wirt im Feld, Ennser Straße 99, 4407 Dietach statt.

Günter Mitterhuemer
Präsident



Gerald Huemer
Schriftführer